

# *La Havane est choisie comme siège de la prochaine édition du Forum de Sao Paulo*

---



La Havane, 19 juillet, (RHC).- La Havane a été choisie comme siège de la prochaine édition du Forum de Sao Paulo.

Les délégués présents à la rencontre des partis de gauche de l'Amérique Latine et des Caraïbes ont choisi La Havane à l'unanimité et par acclamation.

Notre pays organisera donc la 24<sup>e</sup> édition du Forum de Sao Paulo, l'été prochain.

«Cela signifie un honneur et une grande responsabilité pour nous par les temps que vivent les partis de gauche dans leur lutte pour le monde meilleur dont nous avons besoin, que nous voulons et que nous allons conquérir » a souligné José Ramon Balaguer, membre du secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba chef de la délégation cubaine à la rencontre de Managua.

De son côté, la secrétaire exécutive du Forum de Sao Paulo, Monica Valente a considéré comme un cadeau l'organisation de la prochaine édition de la rencontre à Cuba, l'un des pays qui, sous le guide de Fidel Castro, a contribué à la création de ce mécanisme en 1990.

«Très certainement, les partis de gauche en sortiront avec beaucoup plus de force et de détermination» a signalé la dirigeante brésilienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135968-la-havane-est-choisie-comme-siege-de-la-prochaine-edition-du-forum-de-sao-paulo>



**Radio Habana Cuba**